

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dalam bab ini peneliti menyajikan uraian hasil penelitian dapat dikatakan bahwa dengan adanya Kontribusi Home Industri Roti Anget dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat di Desa Kemlakagede Kecamatan Tengahtani Kabupaten Cirebon, dengan menggunakan penelitian dan teori yang telah dirangkum dari bab sebelumnya.

Data-data tersebut berasal dari adanya observasi atau pengamatan langsung, wawancara, serta dokumentasi. Berdasarkan hal tersebut, penulis akan mengemukakan kesimpulan penelitian sebagai berikut:

1. Kontribusi Home Industri Roti Anget dalam meningkatkan perekonomian masyarakat di Desa Kemlakagede Kecamatan Tengahtani Kabupaten Cirebon ini sesuai dengan teori ekonomi kerakyatan, Berdasarkan hasil penelitian dengan adanya kontribusi Home Industri Roti Anget dapat melakukan beberapa perubahan terhadap masyarakat di Desa Kemlakagede Kecamatan Tengahtani Kabupaten Cirebon terutama pada karyawan yang bekerja di Home industri yaitu, dengan bekerja kemudian mendapatkan pendapatan setelah itu para karyawan juga mampu mengelola keuangan dengan baik dalam pemenuhan hidupnya. Dengan itu kontribusinya antara lain: a) Membuka Lapangan Pekerjaan b) Meningkatkan taraf hidup karyawan c) Mengurangi angka pengangguran.
2. Sedangkan untuk Faktor pendukung dan faktor penghambat Home Industri Roti Anget dalam meningkatkan ekonomi Masyarakat di Desa Kemlakagede Kecamatan Tengahtani Kabupaten Cirebon, yaitu:  
Faktor pendukung Home Industri Roti Anget dalam meningkatkan ekonomi karyawan, yaitu: a) Visi misi yang sejalan b) Adanya jaminan kerja c) Adanya koperasi simpan pinjam perusahaan d) Memberikan fasilitas kerja e) Adanya kemajuan teknologi.

Faktor penghambat atau kendala Home Industri Roti Anget dalam meningkatkan ekonomi Masyarakat di Desa Kemlakagede Kecamatan Tengahtani Kabupaten Cirebon, yaitu: a) Persaingan pasar, b) Faktor cuaca, c) Kendaraan yang kurang memadai.

3. Upaya Home Industri Roti Anget dalam mengembangkan usaha  
Salah satu yang dilakukan oleh Bapak Dodi dalam mengembangkan usaha yaitu: a) Memperluas cabang, b) Kualitas Roti yang Berbeda, c) Mengutamakan pelayanan konsumen.

## **B. Saran**

1. Pemilik Home Industri Roti Anget harus banyak berinovasi terkait usahanya agar tetap bertahan, apalagi seperti kualitas bahan dan pelayanan terhadap konsumen harus benar-benar dikembangkan dengan baik. Agar usaha Roti Anget ini bisa terus memberdayakan masyarakat terutama masyarakat yang ekonominya tertinggal, agar mereka bisa terus berdaya dan sejahtera dari segi ekonominya.
2. Dengan mempertahankan jaminan kerja, menciptakan koperasi simpan pinjam, memberikan fasilitas kerja serta terus belajar mengenai kemajuan teknologi agar pemasaran Roti Anget dapat meluas. Home Industri Roti Anget segera mungkin mengamati dan mencari solusi untuk menanggulangi kendala yang dirasakan selama pengembangan usaha Home Industri Roti Anget ini berproduksi.
3. Bapak Dodi Setiawan selaku pemilik dalam mengembangkan usaha perlu adanya masukan dari keluarga serta kerabat terdekat mengenai upaya yang diterapkan Bapak Dodi dalam membuka cabang di daerah yang padat penduduk, cuaca yang sesuai, lokasi pemasaran yang strategis tetapi Bapak Dodi seharusnya mempunyai perkembangan di perusahaannya seperti selalu mengembangkan kreativitas para pekerja dibidang apa pun itu agar Home Industri Roti Anget terpadang di daerah yang dihuni oleh usahanya.